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Biden atribuiu seu desempenho no debate à doença

O presidente Joe Biden atribuiu seu desempenho abaixo do esperado no debate à  doença,
dizendo que estava doente e se sentia mal. Ele afirmou que um médico o testou para
coronavírus, mas que  parecia ter apenas um resfriado grave.
"Foi um episódio ruim", disse Biden. "Não há indicação de nenhuma condição grave."
Ele também culpou  seu oponente, o presidente Donald Trump, que passou a maior parte do
debate divulgando informações equivocadas.
Após uma semana de troca  de acusações bet635 Washington sobre quem na equipe de Biden
poderia ser responsabilizado pela má preparação do presidente para o  debate, Biden também se
defendeu rapidamente de culpar bet635 equipe.
"A forma como me preparei, ninguém é culpado, meu. Ninguém é  culpado além de mim", disse
Biden.

Ele recusou-se a se comprometer com uma avaliação cognitiva independente

Biden disse que passa por um  teste neurológico completo todos os dias e que seu trabalho como
presidente e na campanha é essencialmente um teste cognitivo.  Ele disse que passou por um
exame físico completo.
Quando perguntado se havia passado bet635 testes cognitivos específicos ou um exame  por um
neurologista, Biden disse: "Não, ninguém disse que eu tivesse que... Eles disseram que estou
bem."
"Tenho médicos me acompanhando  bet635 todos os lugares aos quais vou. Tenho avaliações
contínuas do que estou fazendo. Eles não hesitam bet635 me dizer  se algo está errado", disse
ele.
Quando perguntado se discordava de ter tido mais falhas nos últimos meses, Biden disse: "Posso
 correr o 110 rápido? Não. Mas ainda estou bet635 boa forma."
Quando perguntado se estava se tornando "mais frágil" aos 81  anos, Biden disse: "Não. Venha
manter minha agenda."

Reafirmou bet635 intenção de permanecer na corrida

Biden disse que conversou com líderes democratas,  Nancy Pelosi, Chuck Schumer, Hakeem
Jeffries e Jim Clyburn, e que "eles todos disseram que deveria permanecer na corrida". Ele 
empurrou contra perguntas hipotéticas sobre o que faria bet635 resposta a ser convidado a
desistir. "Eles não vão fazer isso",  disse ele. "Sim, tenho certeza."
"Vamos, significa, Se o Senhor Todo-Poderoso descesse e dissesse: 'Joe, saia da corrida', eu
poderia sair  da corrida - o Senhor Todo-Poderoso não está descendo."
Ele se recusou a responder a perguntas repetidas sobre o que poderia  acontecer se mais
democratas o pressionassem a desistir: "Não vou responder essa pergunta. Isso não vai
acontecer", disse Biden. Quatro  membros do Congresso pediram que ele cedesse a indicação e
vários outros mostraram preocupação.
Quando perguntado se achava que vencer a  corrida de 2024 seria mais difícil do que vencer a
corrida de 2024 contra Trump, Biden disse: "Não quando você  está concorrendo contra um



mentiroso patológico
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Rejeição de terapia com MDMA para PTSD pode ser um
retrocesso para o movimento psicodélico

No início do mês, um painel  consultivo rejeitou a terapia assistida por MDMA para o PTSD,
possivelmente frustrando a aprovação da Administração de Alimentos e Drogas  dos Estados
Unidos (FDA) do medicamento comumente chamado de ecstase. Em uma reunião pública ao
lado de funcionários da FDA,  os membros do painel disseram que a pesquisa nem contabilizou
adequadamente os riscos de abuso nem provou a eficácia da  droga bet635 combinação com a
psicoterapia.
Essa decisão representou um golpe sério para a Lykos Therapeutics, a corporação de benefício
público  com fins lucrativos do Multidisciplinary Association for Psychedelic Studies (Maps), que
patrocinou os ensaios clínicos. Mais amplamente, o rejeito tem  sido descrito como um grande
retrocesso para o movimento psicodélico bet635 geral. Por vários anos, parecia que uma maior
aceitação  e novos espaços legais para psicodélicos eram uma certeza. Em seguida, os cientistas
apareceram na audiência da FDA e tudo  ficou escuro.

Uma abordagem antipsicodélica no movimento psicodélico

Como praticantes e líderes no campo da transformação humana e na criação e operação  de
organizações que servem indivíduos que experimentam sintomas psiquiátricos complexos,
acreditamos nos psicodélicos como uma força para o bem. No  entanto, para nós, essa decisão
da FDA é o resultado natural e esperado de um erro conceitual básico e fatal  que nossos irmãos
e irmãs no movimento adotaram. Ao se juntar a tendências maiores no meio da saúde
comportamental que  se concentram na eliminação de sintomas distintos por meio de drogas e
técnicas guiadas por especialistas, o movimento psicodélico de  hoje está à beira de se tornar
impessoal.
O que queremos dizer com isso? Os psicodélicos libertam nossas mentes para a  novidade, nos
livrando de padrões habituais. Essa propriedade comum é chamada de "plasticidade cerebral" e
pode ser o núcleo do  motivo pelo qual essas substâncias podem afetar áreas de sofrimento
psicológico relacionadas a hábitos da mente – aqueles que os  psiquiatras experientes
denominam depressão, ansiedade, dependência e, sim, PTSD. Os psicodélicos são pró-
imaginação, pró-criatividade, pró- inovação – qualidades que a  pesquisa mostra estar nas raízes
do crescimento pessoal.
Mas abordar essas substâncias maravilhosas como soluções para uma doença cerebral
específica, tratáveis  por abordagens farmacêuticas e terapêuticas que se assemelham a excisão
cirúrgica, não é flexível bet635 absoluto, mas rigorosamente protocolado, orientado  para o
sofrimento humano como algo impessoal. Aproximar-se dos sintomas como o "check engine"
bet635 um carro – algo a  ser desvendado e consertado pelo instrumento adequado para a
disfunção específica – não é plasticidade.
Nós acreditamos que o problema de  uma abordagem antipsicodélica no movimento psicodélico
começou quando organizações como Maps e Lykos grevaram psicodélicos bet635 um esquema
comum bet635  que doenças psiquiátricas se combinam com terapias supostamente conclusivas
para tratá-las.

A eficácia da "terapia simples"

A pesquisa sobre terapias mostra que  nenhuma abordagem especializada é mais eficaz do que
outras. O que funciona não é alguma abordagem mágica específica, mas o  que o psicanalista
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Jon Allen chama de "terapia simples". A medicação mais eficaz é ser testemunhada e cuidada por
outras  compaixivas.
A psicoterapia tradicional está interessada bet635 construir um espaço não formulaico, não
prescritivo, transformador a partir do qual alguém que  experimenta profunda insegurança pode
encontrar novas perspectivas sobre e relações com bet635 desconforto. Praticantes sonoros e
cerimonialistas "space-holders" e subterrâneos  no mundo psicodélico têm praticado dentro de um
ethos muito semelhante há décadas. Eles frequentemente empregam elementos de som e  sutis
imagens como guias não formulaicos através de uma experiência.
Formulação, diagnóstico e imposição de opinião de especialistas geralmente são vistos  como
impedimentos ao crescimento e nunca são o ponto de partida ou o ponto focal do cuidado. Usar
uma droga  e uma técnica de redução de sintomas é anatema ao ambiente de uma boa sessão
de "holding" de espaço ou  psicoterapia bem mantida.

O tratamento para sintomas de PTSD e trauma

O tratamento de sintomas de PTSD e trauma tem se tornado  o foco central do cuidado
psicodélico. Mas o que queremos dizer por trauma? Às vezes, queremos dizer preocupações
existenciais, como  traição, desilusão, impotência, alienação, que tornam uma perda de
significado. O cuidado que promete uma cura rápida para os sintomas  do PTSD troca a
orientação antiquada para esses problemas de vida por uma ênfase bet635 respostas corporais
como cortisol, o  nervo vago e a resposta luta ou fuga.
Essa "biomania", como Allen a chama, transforma "trauma" bet635 um produto na indústria  do
sofrimento psicológico, rotulando individuos vulneráveis – que frequentemente relatam
sentimentos de vergonha e quebrado – como corrigíveis por especialistas  e, portanto, quebrados
até que recebam o cuidado especializado. A visão do diretor executivo da Maps, Rick Doblin, de
"zero  trauma líquido bet635 2070" exemplifica como os psicodélicos se alinharam com essa
tendência, prometendo um tipo de utopia por meio  de uma droga – até que a FDA interviesse.
Suspeitamos que a principal razão pela qual a terapia com MDMA falhou  no painel da FDA é que
modelos de atendimento plásticos, atentos e bet635 constante mudança não se enquadram nas
suposições  do complexo industrial farmacêutico, cujas ideias lucrativas capturaram reguladores
do governo alongside elite acadêmicos. Forçar o traumatismo profundamente existencial redondo 
bet635 um composto para eliminação de sintomas simplesmente resultou bet635 muitas
questões sobre eficácia. Para que os psicodélicos retornem a  ser eficazes psicodelicamente, nós
devemos usá-los para derrubar a orientação geral da fábrica no cuidado psicológico, não para se
juntar  a ele. Em outras palavras, pesquisadores e praticantes no espaço psicodélico precisam
ficar mais plásticos, não menos.
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